
2012～2013年度 No.1

　第 　2  回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 阿久津地区ガバナー × 鈴木第１副地区ガバナー × 塩月第2副地区ガバナー

○  L　小川晶子委員長 ○  L 天間勝治副委員長 ○  L 井口修一副委員長

○  L　目黒義繁副委員長 ○  L　佐野経明　 　委員 ○  L　斉藤和孝　   委員

○  L　榊原恵子       委員 ○  L　熊倉智光     委員 ○  L　渡部一弥　   委員

○  L　大杉　実　　　  委員 ○  L　竹花秀勝　   委員 ○  L　柏崎文昭     委員

○  L　鈴木秀彦　　　 委員 ○  L　内田嘉人     委員

○ 日下ＧＭＴ
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2 ライオンズカード、カード活用推進
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作　成　者

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　目黒　義繁

日下ＧＭＴ挨拶

小川委員長挨拶

審議（別紙議題）　ガバナー諮問事項の実施方法について

次回開催確認

委　員　会　報　告

家族会員,ライオンズカード推進委員会

 L　小川　晶子

　２０１２年　8月　3 日　金　曜日　　　　13時30分　　～　　15時00分　 　

キャビネット事務局会議室

出　席　者

　出席オブザーバー

次回開催日時
　　　　　　場所

２０１２年　9月　7日（金）　13時30分　～　15時15分　

キャビネット会議室

Ｌ．目黒　義繁

議　　　題 審議経過事項の概要

家族会員プログラム周知並びに家族会員増強

各クラブへ取り組み方法の検討



1

　　①たとえば、フェイスブックのようなものの利用、会員のアドレス取得等、今後

　　　 色々と検討していきたい。

　　②呼びかけは、熊倉Ｌに担当していただく。

2

　 協力をしたい。

ロ.ライオンズカード入会のすすめの中、年会費（ゴールド）8,000円の内、3,000円は

　 自クラブへ返金される。

ハ.各クラブの年会費を分割払いできるよう、カード会社と進めています。（可能です）

二.新入会員には、ぜひ全員加入していただけるよう、他の委員会と話し合っていく。

　

No.2
議　　　題 審議経過事項の概要

日下ＧＭＴの御挨拶より

　　国際本部からの通知で、7月の入会90名、退会79名で純増11名となりました。

　　これ以上の増員（正会員）は、ぜひ家族会員の増強に期待しています。

家族会員プログラム周知並びに家族会員増強

イ.小川委員長より

　　①9月末まで、50名純増めざして行動したい。

　　　 理解のうすいクラブから少しでも協力してもらえるようにスケジュールを組み

　　　 ましょう。

ハ.家族会員への連絡方法

ライオンズカード、カード活用推進

イ.各クラブの会計に入会のお願いをして、例会費をライオンズカードでの支払いの

　　②ただ、増員の為だけではなく、家族会員のシステムを正しく理解して実行して

　　　 いきましょう。

　　③家族会員に対して、報任活動参加及びファミリーナイトへの参加の呼びかけ

　　　 を実施する。

ロ.家族会員増強について

　　①家族会員に多少でも理解の有るクラブを優先にクラブ訪問を行ない、後半は

　 さらに、ライオンズカード全体の使用金額の内、平均0.2%位が、三井住友より返金

　 され、それをカード枚数に応じて各クラブへ返金されます。

　 （現在、加入件数が少ない為、個別計算は不可）


